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CUPW and CPAA Health and Safety Representative Election Process Schedule

Calendrier du processus électoral des représentants et représentantes en
matiére de santé et sécurité entre le STTP et 'TACMPA

DATE

Mailing of joint bulletin to the offices.
Envoi du bulletin conjoint aux bureaux.

March 30, 2016
30 mars 2016

CUPW and CPAA search for election coordinators at regional level.

Recherche d’un coordonnateur ou coordonnatrice d’élection par le STTP et
I’ACMPA au palier régional.

April 4 to April 15, 2016
du 4 avril au 15 avril 2016

Election date is announced and dates provided to regional and national
level.

Annonce et envoi au bureau national et régionaux de la date d’élection.

April 20 to 22, 2016
du 20 au 22 avril 2016

Elections take place and results are returned to regional CUPW and CPAA
offices.

Journée de I'élection et envoi des résultats aux bureaux régionaux du STTP
et de 'ACMPA.

April 25 to 20 May, 2016
du 25 avril au 20 mai 2016

Election results are submitted at the national level.
Réception des résultats au palier national.

May 24 and 25, 2016
les 24 et 25 mai 2016

Final results are written up in a bulletin and sent to the offices.

Mailing of final list at National level of Health and Safety Representatives
of all offices.

Mailing of joint notice of Health and Safety Representatives to Canada
Post.

Rédaction du bulletin sur les résultats finaux et envoi dans les bureaux.

Envoi de la liste finale au niveau national des représentants et
représentantes de tous les bureaux.

Envoi de I'avis conjoint des représentants et représentantes en matiere de
santé et de sécurité a Postes Canada

May26 to 31, 2016
du 26 au 31 mai 2016

Health and Safety Representatives officially begin their mandate.

Date officielle du début du mandat des représentantes et représentants en
matiere de santé et de sécurité.

June 6, 2016
le 6 juin 2016

* kK

the final results are received by May 25", 2016.

The Parties at the Regional/Branch levels may agree to modifications in this timetable as long as

Les parties aux paliers de la région ou de la section peuvent s'entendre pour apporter des
modifications au calendrier dans la mesure ou les résultats finaux sont recus au plus tard le 25 mai 2016.
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